

David Mingo. ALCALDE DE SANTA MARTA

# “Yo nunca he pretendido ser el alcalde de las ideas políticas, sino el de la gente”

Más de la mitad de los vecinos que votaron el domingo en Santa Marta de Tormes apoyaron la candidatura del PP que encabezaba David Mingo. Su espectacular resultado es fruto del “trabajo” y de la “cercanía a los ciudadanos”

M.H.

**S**i hay un alcalde feliz en la provincia ese es David Mingo. Ha conseguido que más de la mitad de los vecinos que fueron el día 26 a votar metieran en la urna la papeleta con su nombre. Con humildad reconoce que su éxito se debe al trabajo y a la sensibilidad con los problemas de los vecinos.

—¿Se imaginaba un resultado así?

—No, ciertamente no esperaba un resultado electoral así. También es verdad que en la campaña electoral sentía el cariño de la gente. Lo sentía a lo largo de los últimos años porque yo nunca he pretendido ser el alcalde de las ideas, si no el alcalde de la gente y de los problemas cotidianos de la gente. También te digo que te mentiría si te dijera que estaba tranquilo, porque los últimos resultados electorales en las nacionales nos tenían un poco despidados y no sabía bien dónde estábamos. Ahora solo me queda estar agradecido a todos los vecinos de Santa Marta.

—¿Cuál ha sido el secreto?

—El secreto es sin duda el trabajo. El trabajo es lo que da resultados y nosotros lo hemos hecho siempre. Es importante el trabajo, es importante contarlo, atender a todo el mundo por todos los medios posibles, tanto presencialmente como a través de las redes sociales, en la calle... Por supuesto hay que ser sensibles con todas las demandas porque a veces uno no siempre lleva la razón y de ahí que nosotros hayamos entendido que hay que escuchar a todo el mundo. Hay que mirar a todos los lados y corregir lo que se haya hecho mal y, principalmente, contarlo, porque si no los vecinos no saben lo que ha hecho su institución. El Ayuntamiento ejecuta muchas cosas y se tienen que dar a conocer.

—Quizás haya llevado a cabo políticas de alcalde de pueblo pequeño en una gran localidad...

—Yo creo que sí. Mi idea está encaminada a mejorar el servicio público y no teniendo tanto en cuenta el tema electoral. En un municipio la gente lo que quiere es tener lo más básico, las cosas importantes importan mucho y es necesario avanzar en ello porque es verdad que el municipio hoy es por lo que hicieron hace 20 o 30 años, pero para la gente lo



David Mingo, alcalde de Santa Marta, en uno de los jardines de la localidad. | ENE

“Dar el paso a la política provincial no depende de mí, son cuestiones de otras personas. Me limito a hacer lo que me encargaron: recuperar Santa Marta”

más importante es lo cotidiano. Cuando uno se levanta por la mañana en lo que no debe pensar es en su alcalde, porque eso es que tiene un problema. Sin embargo si tienes un problema menor como una alcantarilla, un banco roto, una papelería o que hay que plantar unos árboles en un parque porque unos niños no están cómodos, eso significa que esa es la mayor inquietud en ese momento y su ayuntamiento está para darle respuesta en ese momento a ese problema. Si no le damos una solución, ¿para qué está su alcalde?

—Tiene que haber recibido vo-

“De todas las felicitaciones me emocionó especialmente la de mi hermana Elisa, porque ella es el reflejo de lo que es Santa Marta”

tos de vecinos con ideología de izquierda.

—Claro que sí, es evidente. Han llagado votos de todos los espectros y me alegro especialmente por ello. Yo no he atendido a la gente en función de lo que piense o en función de lo que vote, si no como vecinos de Santa Marta porque para mí mi pueblo, que es en el que nací hace 38 años, es muy importante. Aquí yo no distinguo a la gente por nada, todos queremos que Santa Marta sea el mejor pueblo de la provincia de Salamanca, con los mejores servicios y que pueda tener cada día mayores oportunidades. En eso no hay ideas, es sentido común y sentimiento propio de municipio.

hermana Elisa porque estaba la mujer emocionadísima. Ella es un reflejo de lo que es Santa Marta. Es una chica que ha estado en paro muchos años, que sigue luchando, está opositando. Me emocionó de ese recuerdo y de tantos vecinos que me han llamado, de otros que me decían ¡ya verás cómo lo vas a conseguir! Dándome ánimos porque yo soy un poco pesimista. Han sido innumerables las felicitaciones.

—Ha llevado la calma a Santa Marta y eso es mucho decir.

—La calma llegó hace ya varios años. Ya es un municipio tranquilo, y en lo político esta pasada legislatura el pleno ha sido escenario de debate más sosegado. Con Javier Cascante se empezó a ordenar todo y ahora todos los grupos en los órganos de gestión hemos conseguido que tengan calma para poder trabajar en conjunto. Hemos sacado mayoría absoluta y eso no debe ser impedimento para que todos los grupos sean partícipes, se les va a escuchar siempre si ellos quieren.

—¿Tiene previsto hacer muchos cambios en el equipo de Gobierno?

—Yo no soy de cambios drásticos. Hay que continuar en la misma senda, incorporamos a personas nuevas y es verdad que son necesarias. Estos cuatro años hemos sido seis concejales y el alcalde y hemos estado muy saturados de trabajo. Ahora hay materias que se tendrán que reparar y trabajar de manera coordinada porque algunos y algunas han estado con la lengua fuera estos años. No va a haber cambios de gran calado.

—Políticamente le han salido los dientes en el PP, ¿es el momento de dar el paso a la política provincial?

—Yo eso no lo sé. Como sabes eso no depende de mí, son cuestiones que dependen de otras personas, me limito a hacer lo que me encargaron hace ya varios años, que era trabajar por Santa Marta y conseguir también recuperar para el Partido Popular un sitio problemático, porque nunca había tenido buenos resultados de manera continuada. Eso lo hemos hecho nosotros, no solo yo. Me acuerdo de Javier Cascante, de todos mis concejales, de concejales de otras legislaturas. Eso es a lo que he destinado mi tiempo y a partir de ahí yo estoy a disposición de la gente que tiene que tomar esas decisiones.

—De los 20 municipios con más habitantes de la Región Santa Marta es el de mayor porcentaje de voto del PP. ¿Saca pecho?

—Eso es un dato. Quiero decir que es importante porque numerosas capitales de provincia están en esa nómina y no lo tienen. Santa Marta es el municipio importante, entendiendo por importantes a los que más habitantes tienen, que mejores cifras ha tenido, pero será del PP y de cualquier otro partido. No sé quiénes habrán podido sacar un 52% de votos ahora con tantos partidos como se presentan. Me siento orgullo de mis vecinos francamente, porque han entendido que todos nos tenemos que sentir partícipes del proyecto del municipio. Tenemos que llevar Santa Marta adelante en muchos aspectos: en lo ambiental, en lo deportivo, en las políticas infantiles, en temas industriales...

—¿Qué llamadas o mensajes ha tenido estos días que le han sorprendido y le han emocionado?

—Quiero no emocionarme porque yo soy un poco llorón... Me emocionó especialmente el de mi